

Fecha: 11-08-2025
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general

Pág. : 7
Cm2: 854,3
VPE: \$ 1.026.917

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

Título: **Vecinos y activistas ponen énfasis en la vulnerabilidad de los perros comunitarios**



Error al crear la imagen

Fecha: 11-08-2025

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos y activistas ponen énfasis en la vulnerabilidad de los perros comunitarios

Pág.: 8

Cm2: 858,6

VPE: \$ 1.031.987

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
8.100
24.300
 No Definida

comentó que "un perro comunitario está absolutamente socializado, están acostumbrados a vivir con la gente (...) si usted tiene un perro que se crió en la calle o que botaron a la calle y logró sobrevivir, ese perro lo único que hace es mover la cola y entregar cariño a cambio que le den un poco de comida".

Colmevet

En cuanto a los cuidados que requieren los animales comunitarios, Cristián Villagrán, presidente Consejo Regional del Biobío del Colegio Médico Veterinario de Chile (Colmevet) indicó que desde los municipios, éstos pueden ser abordados para su correcta sanitización, incluyendo la vacunación, desparasitación interna y externa, esterilización, la implantación de un microchip y su registro en la plataforma nacional.

"Como Colegio Médico Veterinario, creemos que debemos avanzar hacia comunidades sin animales en situación de calle. Todos los animales merecen vivir bajo el cuidado de un hogar responsable, lo que mejora su bienestar y evita riesgos para ellos, las personas y los ecosistemas", expuso.

El representante del Colegio Médico Veterinario de Chile, enfatizó en que condenan tajantemente cualquier forma de maltrato y tenencia irrespon-



FOTO: /CC

sable de animales, ya sean de compañía, comunitarios o de otra índole. "Consideramos fundamental que se activen todas las herramientas normativas disponibles. Valoramos profundamente que el Municipio de Hualpén haya presentado acciones legales, dando una clara señal de que estos hechos no se-

rán tolerados", señaló Cristian Villagrán.

Juntas de Vecinos

Desde algunas agrupaciones vecinales, también condenaron los hechos de maltrato animal, Irene Flores, presidenta de la Junta de Vecinos del Parque Ecuador Sur, indicó que "en re-

lación al lamentable suceso ocurrido en la comuna de Hualpén, es terrible porque siempre los perritos comunitarios en definitiva son perritos que están en la calle que no tienen un tutor".

"Creo que el perro comunitario está supeditado a la ayuda de los vecinos, pero también podemos encontrarnos con personas poco tolerantes y que pasan la situación que ocurrió", estableció.

Flores, comentó que debería existir más conciencia de la tenencia responsable porque en el ideal los animales no debieran ser abandonados. "Pienso que los perros comunitarios no deberían existir, creo que es más una forma protección que le dan algunos vecinos que sienten la necesidad de ayudarlos, pero el perrito permanece igual en la calle", dijo.

En tanto, Elsi Provoste, de la Junta de Vecinos Parque Ecuador Norte, respecto de los perros comunitarios en general, afirmó sobre el lamentable hecho que "nadie puede matar a un ser que no le hace daño a nadie".

Sobre la realidad de los animales comunitarios, mencionó que "ojalá que siempre los que se hacen cargo de un perrito, se hicieran responsables desde un principio hasta el final, teniéndolos a resguardo en sus casas. Aunque también soy partidaria de que los perritos andan en la calle sean cuidados por los vecinos".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.